

朝の館内放送

平成30年7月2日
スピーカー 市長

みなさん、おはようございます。
市長の中村健です。

昨日、海開きも行われ、西尾市でも本格的な観光シーズンに突入です。

イベントでは、7月は、西尾祇園祭が中心市街地で、吉良花火大会が吉良ワイキキビーチで、YOMISEウキウキ通りが一色町でそれぞれ行われます。

また、8月は、はずストーンカップが東幡豆で、川まつりが米津橋下流で、大提灯まつりが一色町でそれぞれ行われます。

そして、それ以外にも、海水浴場や各町内で行われるものを始め、市内各地で様々な祭りやイベントが開催されます。

職員のみなさんには、一人ひとりが西尾市のPRマンになってほしいと思う中で、祭りやイベントについて知ることも重要です。

観光パンフレットに書いてあるようなことを言うだけであれば、誰にでもできますが、自分の言葉で魅力を伝えようとすれば、まずは自分で体験しなければなりません

実際に足を運ぶことで見えるものもあれば、お客さんという立場から一歩進み、参加したり運営に携わることで分かる人間関係もあります。

それに加えて、その祭りやイベントが行われることとなった背景についても調べることができれば、より深みを持って知ることができるのではないのでしょうか。

自分自身、市長という立場で、祭りやイベントに参加・出席させていただく機会がたくさんありますが、まだまだ知らないことであると、率直に感じます。

みなさんも、余裕がある時には、ご家族や友人との時間も大切にしながら、積極的に地域に飛び出して接点を持ち、自分の言葉でしっかり西尾市のことを語れる職員になっていただきたいと思います。

朝の館内放送

以上で、朝の館内放送を終わります。